



Ibagué, 9 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2190

Ibagué será sede del Campeonato Sudamericano de Niveles USAG de Gimnasia Artística

La gestión fue realizada por la Alcaldía y el Imdri ante la Federación Colombiana de Gimnasia. El certamen iniciará el 27 de noviembre en el Coliseo Mayor.

Sigue entregando buenos resultados la propuesta 'Ibagué Casa del deporte en Colombia' ante las distintas federaciones y corporaciones deportivas nacionales e internacionales.

En las últimas horas se ha confirmado que la Capital Musical recibirá el Campeonato Sudamericano de Niveles USAG de Gimnasia Artística Femenina, donde se esperan 1500 deportistas en las instalaciones del Parque Deportivo.

Una vez más la dinámica económica tendrá beneficios desde la actividad física y el deporte, 12 países llegarán con sus delegaciones a ocupar hoteles, restaurantes, centros comerciales, transporte interno y otros aspectos en los temas de ciudad.

"El apoyo que nos han brindado es clave, cada vez que en reuniones y convocatorias postulamos a Ibagué los dirigentes no dudan en entregarnos la confianza, especialmente por la experiencia que hoy tenemos en realización de eventos", dijo Alexander Duque, presidente de la Liga de Gimnasia del Tolima.

















En los próximos días iniciarán las mesas de trabajo en conjunto para definir el calendario competitivo y aspectos logísticos, con el objetivo de recibir sin inconvenientes a los deportistas internacionales.











